

## TUD International Campus sucht für 2024 Studentische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Liebe Studierende,

der TUD *International Campus* ist nun ein fester Arbeitsbereich in der Universitätskultur und versucht deren Ideen und Ziele international zu verfolgen. Dieses Jahr wurden unter anderem in großen Pop-up-Werkstätten mit allen interessierten Uni-Angehörigen 230 Hocker als flexible, inklusive und nachhaltige Orte für Austausch und Gemeinschaft gebaut. Wir arbeiten aber auch eng mit geflüchteten Wissenschaftler:innen an der TUD zusammen.

Ab Januar 2024 suchen wir engagierte, selbständige Unterstützung (SHK/WHK bis zu 19Std./Woche). Wenn Sie sich für die Internationalität und die internationale Community an der TUD einsetzen wollen, Erfahrungen mit Organisation, Recherche und auch ein wenig Administration haben, vor allem aber selbständig arbeiten und vernetzt denken, dann melden Sie sich doch bis 25.11. mit kurzem Motivationsschreiben und Lebenslauf.

Ich freue mich, von Ihnen zu hören,

Katharina Schmitt

... ..

Dear students,

The *TUD International Campus* is now a permanent part of the University Culture and pursues its ideas and goals internationally. This year, among other things, 230 stools were built in large pop-up workshops with all interested university members as flexible, inclusive and sustainable places for exchange and community. We also work closely with refugee scientists at TUD.

From January 2024 we are looking for committed, independent studentworkers (up to 19h/week). If you want to support internationality and the international community at the TUD, have experience with organization, research and also a little administration, but above all work independently and think in a networked way, then please contact me by 25.11. with a short letter of motivation and CV.

I look forward to hearing from you,

Katharina Schmitt

... ..

Katharina Schmitt

TU Dresden - International Campus

[www.TU-Dresden.de/we-care](http://www.TU-Dresden.de/we-care)

Technische Universität Dresden (TUD)

Universitätskultur - *University Culture*

Mommsenstr. 5

01187 Dresden

Tel.: +49 351 463-32849

E-Mail: [katharina.schmitt@tu-dresden.de](mailto:katharina.schmitt@tu-dresden.de)